

SN-THEMA

Talenteschmiede Saalfelden

Medaillen am laufenden Band

Ob in der Nordischen Kombination, im Biathlon oder-Ski alpin: Die Absolventen des Skigymnasiums Saalfelden eilen von Erfolg zu Erfolg. Allen voran die Kombinierer **Mario Seidl** und **Paul Gerstgraser**, die mit dem Team-Bronze in Lahti ihre erste WM-Medaille bei den „Großen“ feiern durften. Zudem jubelte vergangene Woche Biathletin **Julia Schwaiger** über Silber bei der Junioren-WM. Und auch bei den Alpinen zeigten Ex-Schützlinge aus der Talenteschmiede auf: So wurde **Bernhard Binderitsch** bei der Universiade in Almaty Zweiter im Slalom, **Ricarda Haaser** fuhr bei der Kombination in Crans Montana als Fünfte ihr bisher bestes Weltcupergebnis ein. **Niklas Köck** sicherte sich als Gesamtzweiter im Europacup sein Weltcupticket im Super-G. Wer ebenfalls eine sportliche Karriere mit schulischer Ausbildung verbinden will, der stellt sich den Aufnahmeprüfungen am kommenden Dienstag (Nordisch) sowie am 30./31. März (Alpin und Freestyle). mor